



Diputados del PAN, PRI y MC cuestionan presencia de Guardia Nacional en el Metro

Tras incorporar a la Guardia Nacional en la seguridad del Metro, las y los legisladores de oposición, en este caso integrantes de la Cámara baja criticaron la propuesta en marcha al calificarla como una 'cortina de humo', esto ante las irregularidades en el servicio en el Sistema de Transporte Colectivo Metro.

El presidente de la Comisión de Movilidad en San Lázaro, Salomón Chertorivski, calificó la acción como una irresponsabilidad. Por su parte, la panista Mariana Gómez del Campo compartió a través de redes sociales una imagen haciendo alusión a la militarización del Metro capitalino y con la leyenda 'Es Claudia', esto en referencia a la campaña adelantada que está haciendo la jefa de Gobierno en los estados.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIPEN%2DY1d9%5FUMnw&id=75F18D3264FEE48F%212336&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>